

Parroquia en Marcha

Septiembre 1999

Número 123

SUMARIO

- 1 PORTADA
- 2 EDITORIAL
- 3 CARTA SR. OBISPO
- 4 CÁRITAS
- 5 LITURGIA
- 6 PARÁBOLA
- 7 CRÓNICA ANTE EL NUEVO CURSO
- 8 EPITAFIO PARA...
- 9 GRACIAS
- 10 LA TELEVISIÓN
- 11 CARTA DEL PAPA A LOS DE SU EDAD.
- 12 MEDITAR LA PALABRA.
- 13 PREGUNTAS CON RESPUESTA
- 14 CATECISMO DEL PADRE.
- 15 NUEVO MILENIO.
- 16-17 NOTICIAS
- 18 REFRANES Y DICHOS
- 19 CRÓNICA PARROQUIAL
- 20 CONTRAPORTADA.

... no les digas que me he ido al cielo!

Llegamos, un año más, al mes de noviembre.

Empezamos el mes con la fiesta de todos los santos, que antiguamente se llamada de todos los mártires. Son esos que solemos oír por las mañanas en las emisoras de radio: Hoy celebramos la fiesta de los santos siguientes: y escuchamos un sin fin de nombre raros, pero de gente que vivió el espíritu de las bienaventuranzas, y esos son una muchedumbre inmensa. Esta fiesta está muy unida a la del día siguiente: festividad de todos los difuntos.

Solemos caer en la cuenta que en este mes tenemos que acordarnos más de nuestros difuntos y alguna que otra misa "caerá" ofreciendosela para ellos, y si en este año ha habido algún difunto familiar, le daremos alguna silla más.

Nuestros antepasados no son sólo los que han muerto, sino aquellos que han vivido antes que nosotros, que nos han precedido



y nos han enseñado a querer remos para siempre en el amor de nuestros seres queridos.

Cuentan que un Señor antes de morir le dijo a su mujer: no digas a los niños que me he ido al cielo, porque el cielo para mí ha sido estar con ellos y contigo. Es cierto, porque el cielo lo comenzamos ya aquí en la tierra cuando construimos la vida en el amor, cuando luchamos por ser sencillamente humanos y cuando intentamos hacer algo en el espíritu de Jesús, lo decía S. Pablo. Pero creemos que Dios nos está esperando en un cielo definitivo donde vivi-

Es en esta esperanza donde nosotros tenemos que ir construyendo, día día, nuestra vida. Escribía B. Brecht, que hay hombres que luchan un día y son muy buenos. Los hay que luchan un año y son muy buenos. Pero están los que luchan toda la vida, esos son los mejores. Los que luchan toda su existencia de acuerdo con el estilo de Jesús.

Miguel Angel Angora